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4 月 3 日、鳥取ゴルフ倶楽部を会場に「鳥取い
なばライオンズクラブ　2012 チャリティーグラ
ウンドゴルフ大会」が盛大に開催されました。
前日から「爆弾低気圧」と呼ばれる低気圧のた
め台風並みの強風が吹き荒れる天候に開催も危ぶ
まれましたが、およそ 250 名の選手の皆様がご参
加くださいました。
参加者の皆様は、プレー前天候を不安に思われ
てか表情も暗かったように感じましたが、コース
に出られた途端にその表情は競技中の天候のよう
に晴れやかになられコースのあちこちで笑いや歓
声が起こっていました。
傾斜のあるコースそして強風にも関わらず、
ホールインワンや 2回、3回で簡単にホールアウ
トされる方がたくさんおられ、参加者の皆様のレ
ベルの高さを私自身知ることができました。チー
ムワークという点でも声を掛け合ったり、芝の
ラインのアドバイスをされたりするチームもあれ
ば、大変集中されてほとんど会話の無いチームも
あり様々だなと感じました。
私自身は、小学生の時に遊びで多少プレーした
程度でほとんど経験がないのですが、ゴルフのよ
うにたくさんのルールや規定があり、クラブの長
さや旗の高さまで定められているのだそうです。
車椅子の方でもプレーができるスポーツというこ
とで老若男女どなたでも気軽に始められるところ
に人気があることを知り大変勉強になりました。
（後日、協会との反省会にて知ったのですが、
公認ゴルフ場はホールインワンがでる設計にしな
ければいけないそうです。ホールインワンの喜び
は誰も同じですね）
天候不良のため、最終的に 1ラウンドのスコア
成績で集計をすることになりましたが、グラウン

ドゴルフ協会によれば、本大会が今年最初の大き
な大会とのことで選手の皆様が今年一年元気にプ
レーされるきっかけになる大会になったのではな
いかと感じます。
鳥取いなばライオンズクラブ代表として出場さ

れました 5 名の皆様は、腕前も去ることながら
フェアプレーに徹され、主催者として素晴らしい
プレーをされていました。中でも壱岐大会委員長
はとにかく他人を立てられる方で、県内屈指のそ
の実力を上手に隠しながらプレーされ見事ブー
ビーメーカー賞をとられました。
事前準備から当日の運営、お手伝い等ご尽力下

さいましたいなばライオンズクラブメンバーの皆
様、大変お疲れ様でした。特に西尾委員には誰よ
りも早く到着され、会場と参加者の皆様に対応し
てくださりありがとうございました。
最後に、開閉会式の司会を仰せつかりました

が、何分経験不足のため選手・役員の皆様に多大
なご迷惑をおかけしましたことをお詫び申し上げ
ます。

鳥取いなばライオンズクラブ
2012チャリティーグラウンドゴルフ大会

安 食 貴 司社会福祉委員会
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4 月 7 日土曜日に環境大学で、しだれ桜の補植
と施肥作業を行いました。
この日も朝は天気が悪く、皆から「今日はある
の？」との問い合わせがありました。
前回のいなばの森の時も天候が悪く、初めての
問い合わせがあった時は「どうしよう・・・」と
ドタバタしましたが、二度目になるとやはり少し
は委員長という事に慣れたのでしょうか？（実際
は慣れませんが・・・笑）「とりあえず、現地集
合でお願い致します。」と言えました。皆が集ま
ると朝まで降っていた雪も上がりとても作業のし
やすい天気となりました。谷尾さんには、「委員
長が頑張っているからこうなった」と褒めて頂き

ました。心の中ではホッとした事を覚えています。
さて、作業の方ですが、今年は枯れた桜の木の横
に一本補植をしました。その作業の途中、三重県
から入学された高橋まいさんと言う方が、「勉強
させて下さい。」と 1時間 30 分位、谷尾さんの話
を聞き、メモを取り熱心に作業を見学されていま
した。こうした方が居てくれるとやはり嬉しく思
います。高校野球では、城北高校が三重高校に甲
子園で負けたのですが・・・ともあれ、学長にも
来て頂き多くの会員の方々の協力により作業も早
く終わり、とても良いアクティビティになり、心
より感謝します。ありがとうございました。

しだれ桜補植、施肥作業

池 田 康 利環境保全委員長
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指導力育成、PR会報委員会は、松本会長から「ラ
イオンズを正しく理解し、それを伝えよ」の活動
指示を受けて、三月第一例会で、元7R－RPであっ
た、L森田。ライオンズの心得。三月第二例会に、
キャビネット筆頭副幹事、L山本、ライオンズの
運用、の主題講演を催しました。両者、任重き貴
重な体験を全うされた方、ライオンズの基本を遵
守し、組織活動の中核を担った方、流調な話し振
り、姿勢には説得力がありました。時折りジョー
クをまぜながらの話術、時にはやわらかい口調で、
笑いも入れ乍らの講演に、会場も和ごみ、良好な
雰囲気で進みました。
◎人は環境を作り環境は人を作る
本年度金岡地区ガバナーの方針
スローガン　未来への行動を！！
キーワード　指導力向上、会員増強、青少年健
全育成を始づ挙げ。希望を持って、語り合い、自
から変り、ライオンズクラブを変る為に、全員で
一緒に一歩前進しませよう。披瀝して。グッド
スタンティングの原点は、始づ毎回の例会出席で
あると、万障を繰り合せて出席すること、自づか
らライオンズらしさが培われています。夢なきは
リーダにあらずと厳しい。そして、事業委員会は、
奉仕を柱とし、会員委員会は、会員間の親睦と融
和を主として、双方向に相い携え合って相乗効果
を上げる事がよいでしょう。始づ環境作りを説く。
◎辞退するは駄目
役に推挙されたら固持せず受ける自他ともにそ
の時宜だから。迷づ躊躇せず受ける。活動を理解
し、自分の豊かな人生と人徳を重ねる、尊い経験
は常時あるものではない。機会は二度と巡らない
かも知れない、機会は活すことに意義があります。
悔いを残さぬためにも。私は任、重き役を務めま
した。多くの役員同志の理解と協力、とクラブ会
員の親睦と融和を過分に頂戴したから務められま
した。何事も成就するは、自分一人ではなく大勢
の協力者があってこそ成すのです。
ライオンズ入会招聘をされたとき、青年会議所
は四十半で卒業の年令でした。年令は若い、少し

休息したい。ライオンズを理解していない等々で
思案した。今なら入会できるが後日になればわか
らんぞと、肩を押され入会しました。今にして見
れば良かったです。
◎我々は奉仕する
ライオンズの活動目標は（ウィーサーブ）です。

個人でなく、大勢で奉仕する。活動に共鳴し賛同
する特定多数会員の、意思結集を計り皆なで奉仕
を行います。多数会員の統一見解、理解、協力を
得るに、日頃の会員間の親睦、融和は必須です。
私の会長の時のスローガンは、フェイスツーフェ

イスで二十一世紀の夢でした。百杯のコーヒーより
も、一献の酒杯と言っていました。温故知新を重ん
じた。
◎失敗は人間だけの特権である
クラブの役員を就任、多くの失敗、間違いもあ

り赤面会す顔もない、穴があれば入りたい事は幾
度もありました。小事よりも、大きな失敗は、成
長する人の糧となる貴重なものです。悲嘆するも
のではない。意図なくして、一所懸命に尽しての
結果を咎める人は、無かった。若い時は挽回する
も早いです、齢を重ねての失敗回復は難しいです。
ライオンズには、相思と理解、寛大な包容、指導
で正しく復元されます。一回り、二回りも成長し
ます。
自他ともに、心身豊な人生をと、論語を載せて

います。読んで下さい。真は万事の基となす　真
の友情は、損得の上になく、心と心のふれあいに
こそある。和を育み豊な人生を、願っています。
◎志しを一つに
二十年前ミネソタ州ミネアポリスで、開催され

た国際大会のスライド、名越さんの名前をプラ
カードに掲げて、市中示威行進。国際理事候補を
大会で承認されて、就任を願って大勢の同志が行
いました。倉吉は故郷、故郷に望郷の念はある。
所属クラブは違っても、統一見解を持ち、統一目
標に向けて、統一行動をする。これ組織活動です。
名越国際理事は大会で、承認され就任しました。
ライオンズには、この様な良き気風、美徳、環境

研修講話総括

藤 森 寛 義PR・会報編集委員長
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が根付いています。これライオンズらしさです。
積極的に諸会合に参加すること、各年次毎のライ
オンズの活動計画は、初づ各クラブに素案が提案、
諮られ、地区大会で提案、合意されて、意志結集
し総力をあげて実施する、会員の意志疎通は尽さ
れています。
◎前進指向
奉仕を主とするライオンズの、永劫にして健全
な発展と、地域社会の均衡のとれた発展を願って、
活動の柱とするライオンズは、全員心一つにして、
持てる智力、気力、体力を出し合い、全員前進す
る事です。一人の健闘も大事だが、全員で少しで

も前に出る事が、必須です成果も大です。
お二方異口同音の談は、前進指向です。
潜心　観理
定心　応変
と至言を残しています。
橋田邦彦、終戦時、文部大臣　湯梨浜町出身
講話を頂いたお二方には、年度末の多用な時期

にもかかわらず受諾して、貴重な体験談を通して
今后、目指す方途を教示されました。
両者の今后の一層の活躍と健勝、組織の発展に

精進されます様祈念いたします。
ありがとうございました。

私の趣味のひとつに「読書」があります。読書
といっても高尚な本を読むのではなく、ありふれ
た大衆娯楽小説を読むものです。大層な事ではあ

りませんが、少し振り返ってみたいと思います。
私の本好きは小学生の時から始まっていたよう

です。当時、図書委員に任命され貸し出しの役を

永 美 一 雄

私の履歴書
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新会員紹介
■創作鉄板焼　風紋
■鳥取市弥生町 338 それいゆビル 2F ☎ 24 － 4339
  FAX24 － 4339
■自宅／鳥取市国府町新町 1丁目 130 － 2
■血液型／Ｏ　　■夫人／由美
■結婚記念日／H16．5．30
■趣味／釣り　　■推薦者／井上法雄
■所属委員会／糖尿病教育・保健・アイヘルス・市民・
教育・視力保護盲人福祉・聴力保護言語障害者福祉・
献眼推進・社会福祉委員会
■次期所属委員会／同上

城
き

 戸
ど

 博
ひろ

 宣
のぶ

Ｓ４６．８．２８生

この度、入会させていただきました城戸博宣で
す。井上法雄さんに、スポンサーになっていただ
きました。自分で、どこまでできるかわかりませ

んが、ライオンズクラブの一人として、名に恥じ
ないよう、活動させていただきます。皆様よろし
くお願いします。

していたような記憶があります。図書委員になっ
たから本好きになったのか、本好きだったから委
員になったのか定かではありませんが。
小学校の時読んだ本で記憶に残っているのが
SF物、アフリカ大陸を探検中、地底の王国に紛
れ込んでしまい。そこで紛争に巻き込まれるが、
近代科学の力を利用して解決。最後には再び地上
に生還するといった物語でした。以来 SF もの、
特にタイムスリップして過去の時代に行ったり、
未来の時代に行ったりするものが好きになってい
ます。
中学時代は、吉川栄治の新聞連載小説の「宮本
武蔵」。これが挿絵つきの単行本として発行され
ており中学校の図書館に所蔵されていた事から読
みはじめました。この頃から長編小説を夢中に
なって読んだものです。　この単行本は成人し本
が買えるようになった頃、古本で買い求めたので
すが、お金が無くなり売却。近年古本屋めぐりし
ているとき再び見つけて購入。いつか読み直そう
と部屋の片隅に置いております。
高校時代は、鳥取東校に通学していたことから
通学途中にあった「岡垣書店」によく通ったもの

です。ここの貸本には大変お世話になりました。
この頃は主に推理小説を多く読んだように記憶し
ています。光文社のカッパノベルスシリーズは思
い出深いものがあります。作家では松本清張「ゼ
ロの焦点」を始め、ほとんど読んだような気がし
ます。なかでも「わるいやつら」は、ちょっぴり
大人の世界を覗いたような気がしました。
社会人になった頃は、会社の社員食堂において

あった山本周五郎「樅の木は残った」が特に印象
に残っています。何も知らず読んだ本でしたが展
開の面白さに夢中になり、以後山本周五郎の本に
傾倒していき、全集を購入するまでになりました。
最近は、池井戸潤の町工場と大企業の特許をめ

ぐる戦いの「下町ロケット」、銀行を舞台にした「オ
レたち花のバブル組」等の経済金融小説。山本
甲士「ひなた弁当」さらには時代小説高田郁の江
戸時代女料理人が主人公の「みおつくし料理帖シ
リーズ」など軽く読めるもの主体に読んでいます。
これからも肩のこらない爽やかな読後感のある

本を探して読み、暫し別人生の擬似体験を楽しみ
たいものです。
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■ALSOK山陰株式会社　鳥取支店長
■鳥取市扇町 116 田中ビル 2号館 ☎ 23 － 4288
  FAX26 － 1654
■自宅／鳥取市野坂 211 － 2 ☎ 26 － 9045
  FAX26 － 9045
■血液型／Ｂ　　■夫人／薫
■結婚記念日／H4．3．28
■趣味／ゴルフ　　■推薦者／野村俊美
■所属委員会／計画委員会
■次期所属委員会／青少年指導・レオ・ＹＥ・国際プ
ログラム・環境保全・公衆安全委員会

森
もり

 下
した
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 樹
き

Ｓ３６．７．３生

2012 年 4 月より前任の加納に引き続き、野村
さんからの紹介で入会させていただきました森下
と申します。ALSOK山陰として 3代目になりま

すが、歴代同様鳥取いなばライオンズクラブの一
員として全力で地域社会貢献のため頑張る所存で
ございます。ご指導をよろしくお願い致します。

■㈲さんいん住建　代表取締役
■鳥取市富安 1丁目 205 ☎ 37 － 2055
  FAX37 － 2066
■自宅／鳥取市卯垣 2丁目 322 － 2
  携帯 080 － 1927 － 2908
■血液型／Ａ　　■夫人／亜紀
■結婚記念日／H22．3．31
■趣味／釣り、ゴルフ　　■推薦者／田渕吉男
■所属委員会／ＰＲ・会報編集・ライオンズ情報・イ
ンターネット・指導力育成・未来ビジョン委員会
■次期所属委員会／青少年指導・レオ・ＹＥ・国際プ
ログラム・環境保全・公衆安全委員会

山
やま

 本
もと

 章
あき

 貴
とし

Ｓ５０．２．９生

この度、いなばライオンズクラブに入会しまし
た山本章貴です。微力ではありますが皆様と共に、

地域社会へ貢献して行けたら幸いに思います。若
輩者ですがご指導の程、宜しくお願い致します。

優勝の弁
3 月 25日（日）同好会コンペが鳥取GC砂丘コー

スで開催されました。当日天候はあまり良くなく
小雨と小雪がちらつくコンディションでした。こ
れ迄鳥取いなばライオンズクラブゴルフ同好会で
優勝することはレベルが高く非常にむずかしい状
況ですが、当日は好運とパートナーに恵まれ（田
中敏明さん、山本俊章さん、森田勝憲さん 3 名）
何とか優勝することが出来ました。
又、当月はベストグロス（46、42 ＝ 88）にも

なれました。参加者全員に感謝します。
今後のゴルフ人生に於ては、ホールインワンと

エイジーシュートが最大の目標です。
今後共ご指導お願い致します。

2012年3月ゴルフ同好会便り

加納義信選手　優勝・BG2冠おめでとう
BG　加納義信選手
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2012 年 3月 25日　鳥取GC　砂丘コース

順位 名前 GROSS HDCP NET
1 加納　義信 88 20 68
2 西尾吉兵衛 109 38 71
3 森田　勝憲 126 55 71
4 井上　法雄 133 55 78
5 安田　　勤 124 45 79
6 田渕　吉男 108 28 80
7 山本　俊章 114 34 80
8 松村　　明 96 16 80
9 下石　明義 125 45 80
10 仁保　統博 90 8 82
11 田中　敏明 93 10 83
12 山本　孝夫 115 29 86
13 川田　善忠 105 16 89

順位 名前 GROSS HDCP NET
14 田中　秀美 160 62 98
15 矢野　信也 NR

新ハンデー　加納義信選手　14
4月ゴルフ同好会競技は 4月 29日（日）　鳥取GC 　砂丘コースで開催します。

ベストグロス賞 加納　義信
ニアピン№ 2 田中　秀美
　　　　№ 7 矢野　信也
　　　　№ 11 田渕　吉男
　　　　№ 16 下石　明義
ドラコン№ 9 加納　義信
　　　　№ 18 田中　敏明
ドラタン№ 9 西尾吉兵衛
　　　　№ 18 山本　孝夫

かりに、何人かで共同作業をするとしよう。わたしにとって、かれらはみな先生だ。すぐれ
た人からは積極的に学べるし、劣る人はわたしに反省の材料を与えてくれる。

文武の道あらざることなし。
夫
ふ う

子
し

いずくにか学ばざらん。（子し 張ちょう篇）

人の好みを口にする前に取り柄を探せ

（人間の生き方・考え方の大原則）論語塾

解説

4月第1例会（5日）
・松本繁蔵…新しく3人を迎えることはクラブの
会員は今後の活動を期待します。先日のチャリ
ティー、グラウンドゴルフでの会員の皆様の荒
天候の中、大変御苦労様でした。ドネーション
します。
・井上法雄・野村俊美・田渕吉男…城戸博宣（き
どひろのぶ）さん、森下英樹（もりしたひで
き）さん、山本章貴（やまもとあきとし）さん
の入会をお祝いしてドネーションします。皆さ
んよろしくお願いします。

・壱岐昇一…1．社会福祉委員会に新会員を入れ
ていただきますます活気づく委員会となりまし
た。2．2012チャリティーグラウンドゴルフ大
会4月3日無事に終了致しました。3．4月の会報
にいのちの電話の協力会寄贈させていただきま
した。その場面が表紙になりました。

・田中敏明…長女、佑果が大学に行き、次女、沙
季が中学に入学します。家は、三人と犬1匹に
なりました。若干の空部屋ができましたので、
夜、何かの都合で帰れなかった方、また帰れな
い事情のある方は、よろしかったら泊まりに来
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て下さい。犬のコーチともども大歓迎します。
・渡邉哲次…孫が高校、中学へと進学いたしまし
たので。
・砂場隆浩…長女が大学に進学しました。谷口さ
んが居られるのに環境大学でなくてすみませ
ん。長男、長女と二人の大学生を抱え、その仕
送りのため、ライオンズクラブの会費を支払え
るか心配になってきましたが、何とかクラブラ
イフを続けることができるよう祈るような気持
でドネーションします。
・加納義信…3月25日のクラブゴルフで優勝する
ことが出来ました。当日は、小雨が降ったり、
小雪が舞ったりで良い天気とはいえませんでし
たが、素晴しいパートナー（田中敏明さん、山
本俊章さん、森田勝憲さん）と、好運に恵まれ
優勝出来ましたのでドネーションします。
・村山嘉次…親戚の禰宜の倉吉の小鴨神社に伝わ
る室町時代に制作された36歌仙の扁額4枚（24
歌仙分）の一般公開と説明会が3月20日に開催
されました。見学しているところが3月20日の
夕方と21日の朝と4月3日の夕方のNHKニュー
スに一瞬放映されました。

・村山嘉次…エンジン01の夜楽へ参加しました。
4名の講師　倍賞千恵子、小六禮次郎、志村史
夫、ロッド・マイヨールの内倍賞千恵子さん、
小六禮次郎さん、志村史夫さんと会話し握手が
出来ました。

・山本孝夫…国際大会での、ローザちゃんとキャ
サリンちゃんは、いかがでしたか。皆様も、是
非1回は国際大会に出席してください。

4月第2例会（19日）
・住谷きよみ…長女の4男名前は3月生まれのさつ
きに決まり、先週、無事に宮参りも終りまし
た。男ばかりの兄弟なのでたくましく育つと思
います。

・藤森寛義…3月第1例会、第2例会で、PR会報、
指導力育成委員会が行ないました、ミニ講話の
総括を、4月第1例会でする件は、割愛いたしま
す。お詫いたしまして、ここにドネーションを
致します。

★4月7日　第1055回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率78.8％　M後率88.5％）
※入会式
※次期役員特別指名会・選挙会
※協議事項　不在会員申請について
※結成45周年大会実行委員会組織表発表
結成45周年記念大会実行準備委員会開催
4月9日（月）18：30～
鳥取ワシントンホテルプラザ
＜幹事報告＞
・7R－1Z6LC親善チャリティーゴルフ大会開催
日　時　2012年6月3日（日）9：02スタート
場　所　旭国際浜村温泉ゴルフ倶楽部
　　　　白兎コース
登録料　3,000円
＜委員会報告＞
・出席大会…第58回地区年次大会参加交通手段

日　時　4月22日（日）
　　　　＜一般参加バス＞　9時駅南出発
　　　　代議員総会 10：3 0～12：30
　　　　　　　　　　　　　高梁市文化交流館
　　　　昼　　食 12：00～13：00
　　　　大会式典 13：30～15：30
　　　　　　　　　　　　　高梁総合文化会館

・計画…5月野外家族例会開催について
・環境保全…鳥取環境大学しだれ桜手入れ及び補
植について
日　時　4月7日（日）9：30～12：00
場　所　鳥取環境大学中庭

・社会福祉…鳥取いなばライオンズクラブ2012
チャリティーグラウンドゴルフ大会開催報告
日　時　4月3日（火）
場　所　鳥取ゴルフ倶楽部
参加者　ゴルフ参加者255名　L30名

・鳥取市社会福祉協議会よりお礼状
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マンスリーレポート集計表（3月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 1 8,005 1 22 29 30 0 0 30 1 0 0 83

鳥 取 中 央 2 131,125 1 22 42 39 1 2 38 3 0 0 85

鳥取いなば 2 108,005 1 42 76 77 0 2 75 7 0 0 87

鳥 取 久 松 1 8,005 1 64 39 36 0 0 36 1 0 0 80

鳥 取 千 代 1 8,005 1 10 24 23 1 0 24 3 0 0 80

鳥 取 砂 丘 2 80,905 1 62 45 45 0 0 45 4 0 0 80

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 19 19 0 0 84

・鳥取いのちの電話よりお礼状
★4月12日　理事会　18：30～　丸茂
理事18名　委員会2名出席
★4月19日　第1056回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率77.3％）
※結成45周年記念式典開催について
日　時　2013年5月19日（日）
場　所　白兎会館
＜幹事報告＞
・7R－1Z　6LC親善ゴルフ大会参加者について
参加者　下石　影山　加納　木下修　砂田
　　　　住谷　田中敏　田中宏　田渕　西尾吉
　　　　仁保　福嶋　藤森　松村　森田勝憲
　　　　安田　矢野　山下　山本隆　山本孝
　　　　以上20名
・次期クラブ三役研修会開催について
日　時　2012年6月2日（土）13：00～16：00
場　所　岡山ロイヤルホテル
出席者　井上　下田　藤井
＜委員会報告＞
会員…会員増強のお願いについて
計画…5月第一野外例会開催について
日　時　5月12日（土）

場　所　出合いの森
日　程　集合時間 10：20（いなばの森）
　　　　10：30～11：30 散策
　　　　11：35～12：00 例会
　　　　12：00～ 昼食（藤棚の下）
　　　　＊食事後は自由解散

・5月第二例会（結成記念例会）について
日　時　5月17日（木）
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ
　　　　例　会 18：00～18：30
　　　　祝賀会 18：30～20：00

・環境保全…鳥取環境大学しだれ桜肥料及び補植
作業実施報告
日　時　4月7日（土）9：30～
　　　　於．鳥取環境大学
参加者　L17名、鳥取環境大学2名　合計19名

・小学校プールM菌作成・投入（二回目）について
・「山陰ジオパークを歩こう」実施について
・社会福祉…第32回ふれあい広場開催について
日　時　5月27日（日）13：00～16：00
場　所　鳥取産業体育館
ホスト　鳥取いなばLC

◎5月誕生祝…4日下田　8日砂場　10日山本孝
　11日影山　15日福山　21日藤本　23日山本俊章
　25日仁保　28日安田
◎5月結婚記念日ライオン…1日松本繁
　3日谷口博　4日林　7日村山、矢野　15日藤森
　18日石井　19日山下　23日森田紘、横山

◎同好会だより
・5月のクラブゴルフは、5月27日（日）
　9：00スタート
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理事会だより－（4月）事務局だより
2011年度第10回理事会　平成24年4月12日（木）
議題
①第58回地区年次大会提出議案について　　承認
②新会員・退会者について　　　　　　　　承認
③EM菌若葉台小学校プール投入　　　　　　承認
作成　4月25日（水）13：30～
　　　ノムラ看板工房
投入　5月15日（火）14：00～
　　　若葉台小学校プール

④山陰ジオパークを歩こうについて
当初予算　100,000円　　募集人員　50名
日　時　6月10日（日）9：30集合出発
集合場所　鳥取駅南口　フコク生命ビル前
日程コース・予算案
○浦富海岸～島めぐり遊覧船　10：00～11：00

○山陰海岸学習館　11：30～12：00
○渚交流館　12：00～13：30
　　　　　　昼食・体験物づくりコーナー
当初予算より、3万円多くなるため、事業予定
費より、拠出するこが委員長より提案され、審
議の結果、承認とする。

⑤次期理事メンバーについて
退会される三沢さんが、次期理事メンバーと
なっているため、1名欠員となるが、担当理事
が複数なので後任は選任しないことが、次期会
長より提案され承認とする。

⑥計画委員長について
退会される三沢さんが計画委員長であるため、
後任は、委員会一任とし、委員会にて審議の結
果、計画理事の福嶋さんの兼任とする。

◎4月13日　第328回4月お花見例会　12：00～
鳥取ワシントンホテルプラザ
・会長挨拶
・4月誕生祝
・レクリェーションについて
日　時　2012年5月24日（木）
場　所　神戸港ランチクルーズ

・施設衣類補修アクティビティについて
5月11日（金）
AM9：20　鳥取ワシントンホテルプラザ集合
9：45～11：45　鳥取こども学園にて奉仕
12：00～13：30　例会
於．鳥取ワシントンホテルプラザ

・次期所属委員会発表
委員長・副委員長　各1名選出

・第58回地区年次大会日程について
日　時　4月22日（日）
場　所　高梁総合文化会館

昼食　12：00～13：00
式典　13：30～15：30

集合場所（行き）鳥取駅南　9：00出発
　　　　　　　　（貸切バス）
参加者　影井　宮本　谷口　木下　奥田

・影井久江…おかげさまで、元気になりました。
ありがとうございました。



○複合地区大会　　　　　　　　　　　　　　　○　
○クラブ結成記念日（19 日）　　　　　　　　　○
１ 火 （鳥取中央 LC例会） 17 木 第 1058 回結成記念例会

２ 水 　　　 18 金

３ 木 憲法記念日 19 土

４ 金 みどりの日 20 日 第 58 回複合地区年次大会（呉）

５ 土 こどもの日 21 月

６ 日 22 火 （鳥取 LC例会）

７ 月 23 水

８ 火 （鳥取 LC例会） 24 木 LSCレクリェーション（鳥取久松LC例会）

９ 水 （鳥取砂丘 LC例会） 25 金 （鳥取千代 LC例会）

10 木 理事会　　　　　　（鳥取久松LC例会） 26 土

11 金 LSC 第 329 回アクティビティ例会（鳥取千代 LC例会） 27 日 ふれあい広場　クラブゴルフ

12 土 第 1057 回野外家族例会 28 月

13 日 29 火

14 月 30 水

15 火 （鳥取中央 LC例会） 31 木

16 水 （鳥取砂丘 LC例会）

表紙写真説明
2012 年チャリティーグラウンドゴルフ大会 in 鳥取グルフ倶楽部

5 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

サクラ（桜）は、バラ科サクラ属サクラ亜属の樹
木の総称である。現在日本では 600 種類以上の品種
が確認されている。現在花といえば（桜）をさして
いるが、奈良時代は和歌などで単に花といえば（梅）
をさしていた。万葉集においては梅の歌 118 首に対
し桜の歌は 44 首に過ぎなかった。その後平安時代
に徐徐に桜の人気が高まり、花とは（桜）を指すよ
うになった。ところで、開花予想は気象庁が、1951
年（昭和 26 年）に関東地方を対象に行ったのを始
めとする。現在は桜の開花予想は民間の気象会社の
み行い、気象庁は行っていない。このように人気の
ある桜は、警察官及び自衛官の階級章に使用された
り、百円硬貨の表に桜のデザインがされている。又
日本プロサッカーリーグのセレッソ大阪のセレッソ
とはスペイン語でサクラ（大阪市の市花）の意味で
ある。

PR・会報編集副委員長　山本孝夫

発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館 3Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1・第 3木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　松 本 繁 蔵
　　　　鳥取市立川町 3丁目460
　　　　☎24－1069

幹　事　山 下 教 幸
　　　　鳥取市河原町鮎ヶ丘1036番地
　　　　☎（0858）85－2791

編　集　PR・会報編集委員長
　　　　鳥取市大桷228
　　　　☎22－3821
　　　　藤 森 寛 義


